

28 de marzo de 2025

CARTA DEL DIRECTOR

Queridas familias,

Fue fantástico ver a tantas familias en Skate Night anoche. Quedé muy impresionado no solo con algunas de las habilidades de patinaje de los estudiantes, sino también con los padres. El baloncesto femenino termina esta semana, un gran agradecimiento a nuestros entrenadores voluntarios, Mike Edwards y Kelly Tobin. La próxima semana comienza el voleibol mixto para alumnos de 5° y 6° grado.

Un cordial saludo,

Patrick Eagle

AÑADIDA UNA PELÍCULA CONDUCCIÓN/PALA ENTRADA

El viernes 2 de mayo, organizaremos una noche de cine Drive-In en San Miguel. Lo patrocina un vecino que nos vio realizar uno hace un par de años. Él y su esposa pensaron que era un evento comunitario tan grandioso que decidieron que querían organizar uno ellos mismos. Ese viernes 2 de mayo, abriremos las puertas primero a aquellos que quieran instalar sillas y luego las abriremos a los automóviles. Se anunciará la hora de apertura de la puerta.

ACADEMIA DE ENRIQUECIMIENTO DE VERANO

Se han fijado las fechas para la Academia de Enriquecimiento de Verano. Son del 9 al 27 de junio. [haga clic aquí](#) para el volante.

ACTUALIZACIÓN DE LA PTO

ENTenemos 4 posiciones abiertas en el tablero. Estos puestos son necesarios para mantener al PTO como un grupo exitoso y próspero. Los cargos disponibles son: Presidente, Vicepresidente, Secretario y Parlamentario. Si está interesado o desea obtener más información sobre cualquiera de estos puestos, comuníquese con Mika Holman en mika.holman@gmail.com. También tenemos [noche de bingo](#) en el calendario para el viernes 4 de abril. ¡Esto fue INCORRECTO en el calendario del PTO, así que ajústelo a la fecha correcta! Este es un evento familiar divertido con premios, refrigerios, y por supuesto, ¡BINGO!

UNA 'NOTA' DEL PROFESOR DE MÚSICA

Las clases de música continuarán hasta mediados de mayo para los estudiantes de música de 4°, 5° y 6° grado. Todos tendrán al menos una presentación más a mediados de mayo, y varios grupos también tendrán la oportunidad de actuar en el Día de Apreciación de la Música en el LBC Farmer's Market el sábado 17 de mayo. Se enviarán folletos a grupos selectos en abril. ¡Manténganse al tanto!



El programa de música cuenta con el apoyo de la Fundación Educativa Mark West. Si algún padre o miembro de la comunidad está interesado en hacer más para apoyar la educación musical y artística en el distrito de Mark West, considere unirse a nosotros en nuestra próxima reunión de la junta directiva para descubrir cómo puede ayudar. La próxima reunión de MWEF se llevará a cabo el lunes 7 de abril en el Centro de Aprendizaje de la Oficina del Distrito de 4:00 a 5:00 p. m. No dude en unirse a nosotros o enviar un correo electrónico a Kara Kaufman a kkaufman@mwusd.org si desea obtener más información.

PRÓXIMAS FECHAS

- 28/03/25 - Fecha límite de inscripción al show de talentos
- 4/4/25 - Noche de bingo familiar en San Miguel
- 11/04/25 - No hay clases, día de emergencia no utilizado
- 21/04/25 - No hay clases, día de emergencia no utilizado
- 24/04/25 - Ensayo general del concurso de talentos, 6:30
- 25/04/25 - Presentación del show de talentos, 6:30
- 2/5/25 - Noche de cine sin cita previa o en auto en San Miguel

El equipo de baloncesto femenino



